

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Georg Fortmeier

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	21.05.2019	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Strothbachwald

Text der Anfrage:

Sind durch das unmittelbare Angrenzen von Industriegebiet und Naturschutzgebiet aktuelle und auch langfristige Nutzungskonflikte zu befürchten?

Zusatzfrage: Besteht die Möglichkeit oder Gefahr, dass die Nutzung der angrenzenden Industriegebiete eingeschränkt wird?

Zusatzfrage 2: Sind der Verwaltung ähnlich gelegene Fälle in anderen Kommunen bekannt, in denen Industrie- und Naturschutzgebiete unmittelbar aneinandergrenzen?

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Unterschrift:

gez. Daniel Friedenburg

